



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Golbitz (Brand von Strohballen)

Auf einem Acker bei Golbitz sind in der Nacht von Samstag auf Sonntag ca. 1.000 Strohballen in Brand geraten. Der Gesamtschaden wird auf ca. 25.000€ geschätzt. Eine Brandstiftung ist nicht auszuschließen. Die Ermittlungen hierzu dauern an.

Barby (Einbruch in Bäckereifiliale)

In der Nacht von Freitag auf Samstag drangen unbekannte Täter in eine Bäckereifiliale in Barby ein und durchsuchten diese. Aus der Filiale haben die Täter jedoch nichts entwendet.

Bernburg (Trunkenheitsfahrt)

Am Samstagabend stellte die Polizei im Ortsteil Peißen nach Zeugenhinweisen einen PKW mit Anhänger fest, welcher im Vorfeld mehrfach fahrauffällig war. Er fuhr in Schlangenlinien und des Öfteren in die Gegenfahrbahn. Glücklicherweise wurde niemand gefährdet. Im Rahmen der Kontrolle wurde ein Atemalkoholtest mit 1,58‰ festgestellt und der Fahrzeugführer zur Blutprobenentnahme mit auf das Polizeirevier genommen.

Schönebeck (Rauschfahrt unter Drogeneinfluss)

In Schönebeck konnten die Beamten einen Motorradfahrer in der Nacht zum Samstag kontrollieren, bei welchem sie körperliche Auffälligkeiten feststellten, die auf einen Drogenkonsum hinweisen. Ein erfolgter Drogenschnelltest verlief positiv, so dass der Motorradfahrer zur Blutprobenentnahme mit ins Krankenhaus genommen wurde. Ebenso wurde ihm die Weiterfahrt untersagt.

Hecklingen (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei hat am Freitag zwischen 15:30 Uhr und 20:00 Uhr im Bereich Hecklingen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Auf Höhe einer Gartenanlage sind hier nur 60km/h erlaubt. Insgesamt wurden 347 Fahrzeuge gemessen. 24 Fahrzeugführer überschritten die zulässig Höchstgeschwindigkeit. „Spitzenreiter“ wurden mit 94km/h bzw. 89km/h gemessen. Die beiden Fahrzeugführer erwartet ein Bußgeld.

Seeland (Unfall unter Alkoholeinwirkung)

In der Nacht zum Sonntag befuhr eine Fahrzeugführerin die Kreisstraße 2361 aus Richtung Gatersleben kommend in Richtung Quedlinburg. In einer scharfen Rechtskurve kam sie nach derzeitigem Stand der Ermittlungen nach links von der Fahrbahn ab und überschlug sich mehrfach seitlich. Im Rahmen der Erstversorgung wurde bei der Fahrzeugführerin Alkoholgeruch im Atem festgestellt, so dass diesbezüglich entsprechende Maßnahmen eingeleitet wurden.

Im Auftrag

Jung

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402
Fax: +49 3471 379 210

mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de